

# SWI

## Upaya Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat, Personil Samapta Lakukan Patroli dan Berikan Himbauan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID](http://KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID)

Apr 2, 2024 - 10:24



Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Personil Samapta Polres Sukabumi Kota melakukan patroli dan memberikan himbauan kepada sekelompok remaja yang ditemukan sedang berkumpul di Kp. Baru Sukaraja Kecamatan Sukaraja Kabupaten Sukabumi, Selasa (2/4/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari serangkaian upaya Polsek Sukaraja dalam

menjaga kondusivitas dan keamanan lingkungan, khususnya di jam-jam rawan siang ataupun malam. Remaja-remaja yang sedang berkumpul itu mendapatkan arahan dan pemahaman tentang pentingnya menjaga ketertiban umum dan menghindari perilaku yang dapat mengganggu ketenangan warga lain.

Bripka Egi, dalam kesempatan itu, menyampaikan bahwa patroli yang dilakukan oleh pihak kepolisian bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menyadarkan para remaja tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. "Kami di sini bukan untuk menakut-nakuti atau mengganggu kalian, tetapi kami ingin memastikan bahwa semua warga, termasuk kalian, dapat merasa aman dan nyaman," ujar Bripka Egi kepada remaja yang berkumpul.

Selain itu, Bripka Egi juga mengingatkan para remaja tentang bahaya dari penggunaan narkoba dan alkohol, serta risiko terlibat dalam tindak kejahatan lainnya. Beliau menekankan pentingnya pendidikan dan kegiatan positif sebagai landasan untuk masa depan yang lebih baik.

Kegiatan himbauan ini disambut baik oleh para remaja yang berkumpul. Mereka mengungkapkan pengertian dan kesediaannya untuk mematuhi aturan serta menjaga ketertiban umum. Salah seorang remaja, yang tidak ingin disebutkan namanya, menyatakan, "Kami menghargai kehadiran pak polisi malam ini. Kami paham dan akan lebih berhati-hati dalam berkumpul dan bersosialisasi."

Patroli dan himbauan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin sebagai langkah preventif dan edukatif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di kecamatan Sukaraja. Polsek Sukaraja terus berkomitmen dalam menjalankan tugasnya demi menciptakan situasi yang kondusif di tengah masyarakat.